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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．新幹線五個荘新

駅問題とその後の

対応について 

(1)調査委託業務を非公開にしたことについ

て問う。 

(2)報告書の扱いと今後のスケジュールにつ

いて問う。 

(3)市民の声は「見直し、中止」であり、計

画は取りやめるべきでないか。 

市長、担当部長

２．永源寺第２ダム

計画に代る国営土

地改良事業「湖東

平野地区」につい

て 

(1)事業申請の準備等と今後のスケジュール

について問う。 

(2)県及び２市２町と農家の償還額について

伺う。 

(3)愛知川沿岸土地改良区が管理している第

２ダム関連の積立金の扱いについて伺う。

市長、担当部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時２５分 受領２０


